



«Wir beten, wir sind da, Gott ist da»



© Heilsarmee Zürich Zentral / Lizenzfrei

### **Die Heilsarmee Zürich Zentral bringt hoffnungsvollen Banner über das Hope House an.**

Seit über 672 Stunden beten Menschen aus der Heilsarmee rund um die Uhr, während 24 Stunden am Tag, aktiv für einander, für den Dienst der Heilsarmee, für die notleidenden Menschen, für die Behörden und Gesundheitsdienste und für die Unternehmen. Darum haben wir auch mit gutem Gewissen ein solches Banner über dem Eingang bei der Heilsarmee Zürich Nord und beim Hope House in Zürich angebracht. Damit bringen wir zum Ausdruck, wir sind aktiv, wir tun etwas und wir vertrauen Gott besonders in diesen Zeiten.

Dieser Gebetsdienst geschieht im Verborgenen – oft auch von Menschen im fortgeschrittenen Alter, die sich in der Selbstisolation befinden - aber sie werden für uns sichtbar durch viele kleine und grössere schöne Überraschungen, sogenannte Wunder oder Gottes Fügungen, die wir täglich erleben. Hier einige Beispiele: Lebensmittel- und Sachspenden, freiwillige Helfende, Geldspenden für Menschen in Not, viele ermutigende Kommentare, Transporte und Medienunterstützung. Vielen Dank für diesen grossartigen und wertvollen Gebetsdienst!

#### **Autor**

Kapitäne Markus und Iris Muntwiler, Korpsoffiziere Heilsarmee Zürich Zentral

#### **Publiziert am**

9.4.2020